

Hobby Mixed-Mannschaft spielt unentschieden

Erstmalig war unser Mixed-Team am vergangenen Samstag im Einsatz. Dabei werden je 2 Herren- und Damen-Einzel sowie 2 Doppel gespielt. Gegner war die Mannschaft des TC Heiningen 1. Das erste Herreneinzel verlor Abel Pereira da Graca unglücklich im Match-TieBreak gegen Ralf Wendling mit 6:2, 1:6 und 9:11. Danach siegte Michael Heilemann gegen Niklas Tom 6:4 und 7:6. Im ersten Dameneinzel unterlag Lisa Lanz ihrer Gegnerin Steffi Gottesbüren mit 1:6 und 2:6. Dagegen hatte Carla Kolb gegen Tanja Klämt-Arzt beim 6:4, 3:6 und 10:6 im Match-TieBreak das bessere Ende für sich. Auch die Doppel gingen dann unentschieden aus. Lisa Spreckelmeyer/Michael Heilemann siegten gegen Nadine Kramer/Niklas Tom im Match-TieBreak mit 6:3, 1:6 und 10:6. Geschlagen geben mussten sich dagegen Elisa Hennig/Abel Pereira da Graca ihren Gegnern Steffi Gottesbüren/Ralf Wendling mit 4:6 und 1:6. Damit stand das Unentschieden fest. Aufgrund des schlechteren Satz-/Spielverhältnisses geht der Sieg aber an das Team aus Heiningen.